



Spendenzertifikat 2024

für

Ibitech AG, Münchenstein

Unterstützung des Nothilfefonds mit

***** CHF 5'000 *****

Unsere Not- und Katastrophenhilfe konzentriert sich auf die Unterstützung betroffener Kinder. Im Mittelpunkt steht dabei für uns die Versorgung von Kindern mit benötigten Hilfsgütern. Ausserdem schützen wir die Kinder vor Missbrauch und Vernachlässigung und unterstützen sie bei der Verarbeitung belastender Erlebnisse.

Spenden aus dem Nothilfefonds werden dazu verwendet, schnell und unbürokratisch im Katastrophenfall zu helfen und den Wiederaufbau langfristig und kindgerecht zu unterstützen. Nach Katastrophen wie Erdbeben, Wirbelstürmen oder Überschwemmungen leistet Plan International Soforthilfe vor Ort, arbeitet mit lokalen Partnerorganisationen und unterstützt die betroffenen Gemeinden, z.B. mit der Bereitstellung von Nahrungsmitteln, Trinkwasser und auch beim Wiederaufbau. Im Mittelpunkt steht dabei für uns die Versorgung von Kindern mit benötigten Hilfsgütern.

Vielen herzlichen Dank für Ihre Unterstützung unseres Nothilfefonds!

Plan International Schweiz

Aroun Dupuis
Koordinator für Partnerschaften